



事務局だより 9月号

令和元年度

会議開催報告

シルバー活性化検討会議

8月23日、今年度2回目のシルバー活性化検討会議が開催されました。

会議ではまず、令和元年度における事業実施状況について事務局が報告しました。令和元年度においては、新たに会員部会を創設し、行事等を検討・実施していることや、出張入会説明会や研修会の実施状況等を説明しました。

次に、今年度から新たな項目として検討している「第五次基本計画策定に向けた調査研究」について事務局から説明しました。

説明後、委員の皆様には熱心に協議していただきました。

今後も引き続き、会員増などの課題解決のための検討や取組を実施してまいります。



理事会専門部会 会員部会

8月9日、会員部会が開催されました。今回の会議では、会員研修見学会・健康増進事業「グラウンドゴルフ大会」・同好会活動の活性化支援・農園育成事業についてなど、もりだくさんの内容で協議していただきました。

今後、会員部会でいろいろな行事を実施予定です。

行事の案内・参加者募集については、9月に発行予定の「ひろしまシルバーだより」でお知らせします。

ぜひお申し込みください。



会員の皆様の行事へのご参加、お待ちしております!

「これからもっと!」シニアライフセミナー in 福山

9月6日、広島県シルバー人材センター連合会主催のシニアライフセミナーが福山ニューキャッスルホテルにおいて開催され、広島市シルバー人材センターも参加しました。



このセミナーは、約150名の来場者にシルバー人材センターについて知っていただき、シルバー会員を増やすことを目的に開催され、今年度は7月開催の広島市に続き2回目の開催となりました。会場では、当センターを含め、県内5か所のシルバー人材センターがブースを設置し事業の紹介を行いました。

また、福山市シルバー人材センター等の会員によるトークディスカッションや、三原市シルバー人材センター会員による「やっさ踊り」の披露、タニタの初代管理栄養士による講演も行われ、会場は大盛況となりました。



交流カフェ

日時：2019年10月1日(火)

9:30~11:30(10月から開催時間が変わります)

場所：広島市シルバー人材センター
本部4階ロビー交流スペース
(広島市中区西白島町23-9)

※ 次回開催は11月1日(金)です

会員交流の場です。ぜひお越しください!

夏休みこども勉強室

今年も小学生を対象とした「夏休みこども勉強室」を行いました。これは夏休みの宿題や、1学期のおさらいを目的として行うもので、毎年夏休みの期間に7日間ほど、本部四階の研修室等で開いているものです。

今年の生徒数は5人、3年生が1人、4年生も1人、6年生が3人で、教師経験のある会員が、ゆっくりとていねいに教えます。

こどもたちは、涼しい教室で集中して夏休みの宿題・課題に取り組めたことと思います。

